
千葉県

[ 白井市 ]

白井国際交流協会

人口60,000人

[ 印西市 ]

印西市国際交流協会

人口110,000人



イベントで支援者の経験値/横の繋がり/積極性を強化）

＊ 前段階：計画段階での話し合いの頻度を多くする

予算の配分/付保の必要性の有無などを確認

国際交流協会や行政からの協力を打診する

＊ 支援者全員の協力/参加の割り当て/移動手段などを事前にリストアップしておく

＊受持ちの学習者への聞き取りを支援者へ依頼

・宗教等への配慮/開催日/場所の設定等

・ 当日使われる日本語を想定、下調べをして独自に勉強をしてもらう

＊利用施設/地域とのかかわり(繋がり)を継続する

：担当する活動の適任者を見つけ出して [任せる]



白井そろばん
博物館

自分で作ったそろばんで

計算してみよう!!
＠千葉県白井市「白井そろばん博物館」

2022年11月6日



1. 外国人の各自治体別の居住分布と人数の確認

2. ハザードマップによる緊急性の確認

3. 英語とやさしい日本語で、行政からの避難用通達の原稿を作る

4. 避難所へ行って外国人の支援をする

「やさしい日本語」を使った災害時外国人サポーター養成講座
印西市/白井市合同講座 ＠千葉ニュータウン中央駅前公民館

2022年12月10日



書初め
2021 & 2022 書初め大会

支援者から積極的に準備の申し出があり、

当日は、夫々得意分野で書初めを指導した。

次回は学習者が準備から関われるように進めたい。



ジョージア大使講演会 ティムラズ・レジャバ駐日大使
在日ジョージア特命全権大使 2022年12月3日@白井市大ホール

白井市の委託を受け、白井国際交流協会主導で毎
年日本駐在大使をお招きして講演会を開催してい
ます。なるべく日本語で講演してくださる大使に
お願いしています。

協会は昨年30周年を迎え、お迎えした大使も31
人目となりました。毎回遠くからの来場者もあり、
人気の催しとなっています。

(一昨年はロシア大使でした)。

レジャバ駐日大使は34歳、キッコーマンに勤めていら
したこともある親日家で、白井市と交流を深めていき
たいとのことでした。SNSなどネットで人気。

白井市は大使講演会を通じて姉妹都市や交換留学など
の、国際交流の輪を広げて行き、日本人の外国人に対
する意識を深いものにできたらと活動を続けています。



2023年1月活動

◎印西市国際推進懇談会ー行政とのつながり

行政と直接市の国際化の推進について論議する機会が得られる機会が得られるので
市民枠で委員に応募。
1月に第2回懇談委員会が開催され、国際交流協会、在日外国人、大学教授など
15人が市により選出された。多分野の情報・意見交換ができ、行政への疑問・質問等
企画政策課課長より丁寧な説明を得ることが出来た。今後建設的な意見を発信していきたい。

◎印西国際交流協会の活動に参加ー地域とのつながり

今まで白井国際交流協会の活動が主だったが、印西市での活動も始めた。写真はワールドフェスタ。

両市の横の繋がりを進め又、違いをうまく利用して、今後 国際化/日本語教育につなげていきたい。
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